:							PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	:	:		:		MILENIO	0	12/01/2023	LEGISLATIVO
i		÷	÷				WILLIAM			LEGISLATIVO

Creel rechaza acuerdo migratorio con Biden; México no es "patio trasero" de EU

Al subrayar que México no es el "patio trasero" de Estados Unidos, el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, rechazó el acuerdo aceptado por Andrés Manuel López Obrador para recibir en territorio nacional hasta 30 mil migrantes centroamericanos deportados por la Unión Americana cada mes.

"Nosotros no podemos, como país, por la dignidad y la soberanía de México, convertirnos en el patio trasero de Estados Unidos de América. No lo podemos hacer, no lo podemos aceptar. Tenemos que llegar a un acuerdo migratorio de nuestra gente primero, de los nacionales que están indocumentados en Estados Unidos", puntualizó.

En conferencia de prensa, el legislador del PAN exigió por ello al gobierno de López Obrador más información sobre el acuerdo alcanzado en el marco de la Cumbre de Líderes de América del Norte con Joe Biden.

"Otro de los temas que tampoco quedó claro cómo vamos a recibir 30 mil migrantes extranjeros a México, es decir, cubanos, venezolanos, nicaragüenses, haitianos en nuestra frontera; entonces qué, ¿nos vamos a convertir en el patio trasero de los Estados Unidos de América?, eso fue lo que acordó el presidente López Obrador, ser el patio trasero, recibir a estos migrantes", insistió.

Creel admitió la posibilidad de firmar un acuerdo de carácter humanitario, porque México siempre ha sido un país hospitalario, pero sostuvo que en este caso no se están salvaguardando los intereses de los migrantes ni los intereses nacionales, sino los de Estados Unidos.

Por separado, el legislador morenista Alejandro Armenta, presidente del Senado de la República, soslayó los efectos del acuerdo para recibir en México a 30 mil migrantes de otras naciones deportados mes a mes por Estados Unidos.

Indicó que la migración ha sido históricamente un proceso normal, no exclusivo de México.

"Por lo poroso de su frontera sur, México se convierte en un punto atractivo para la migración, y la tenemos que atender con respeto a los derechos humanos y debe de haber un esfuerzo trilateral para asegurar oportunidades para los trabajadores migrantes, o para quienes buscan oportunidades".

https://www.milenio.com/politica/creel-rechaza-acuerdo-migratorio-con-biden